

PUBLIMETRO (STGO-CHILE)			
4.08x6.09	3	Pág. 3	
08.07.2003	2717031-1		

7 0 3 1

## Juez llama a realizar "mea culpa" judicial

**Santiago.** El ministro de la Corte de Apelaciones de Santiago, Carlos Cerda, expresó que los tribunales de Justicia aún están a tiempo de realizar un "mea culpa" por su actuación durante la dictadura militar "actuando como les corresponde". El magistrado agregó que la Justicia Militar sigue sin otorgar la garantías necesarias para que la sociedad valide su actuación.

(Agencias)